
RM Jaeger erläutert, dass es bei dem vorliegenden Antrag vordringlich nicht um den 
Ausbau, sondern um das Nutzen des Netzes z.B. für die Feueralarmierung geht. 
 
Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass er beim Breitbandkoordinator des 
Oberbergischen Kreises erfahren habe, dass im Gewerbegebiet Boxberg das 
Modelprojekt gescheitert sei. In Schwerte sei zunächst nur eine Machbarkeitsstudie 
umgesetzt worden. 
 
Die Innovation Hub Bergisches RheinLand e.V., bei welcher ebenfalls ein Marienheider 
Geschäftsmann Vorstandsmitglied ist, beschäftigt sich ebenfalls mit diesem Thema. 
 
Die Verwaltung kann dem vorliegenden Antrag, den Sachverhaltung zu prüfen, 
zustimmen. 
 
Bürgermeister Meisenberg verliest den Antrag und bittet um Abstimmung. 
 
 


